

Communiqué de presse

CONSEIL MUNICIPAL

Municipalité de Saint-Imier Bienvenue aux nouveaux apprentis



De gauche à droite : Anjali Hess, Esteban Couso, Danny Velez, Maxime Sansonnens et Luana Cristaldi

La Municipalité de Saint-Imier est ravie d'accueillir cinq nouveaux apprentis qui ont débuté leur formation le 1^{er} août 2024.

Luana Cristaldi, Anjali Hess et Esteban Couso ont débuté leur apprentissage au sein de l'administration communale le 12 août. Ils ont pour objectif d'obtenir un CFC d'employé de commerce d'ici trois ans pour Luana Cristaldi et Anjali Hess, et d'ici une année en ce qui concerne Esteban Couso puisqu'il a déjà suivi les deux premières années de son apprentissage au sein du ceff commerce.

Maxime Sansonnens, quant à lui, a commencé un apprentissage en tant qu'agent d'exploitation option conciergerie et Danny Velez en tant qu'agent d'exploitation option voirie.

Le Conseil municipal ainsi que l'ensemble des collaborateurs de la Municipalité leur

souhaitent la bienvenue et plein succès dans leur formation. Le Conseil municipal tient également à remercier plus particulièrement les formateurs qui vont les accompagner et les soutenir durant ces quelques années. (cm)

Département de l'action sociale **Bienvenue à Coralie Laubscher et à Grace Muamba**

Le Conseil municipal souhaite la bienvenue à Coralie Laubscher et à Grace Muamba qui ont toutes deux débuté leur emploi le 1er août 2024 au sein de la Municipalité en tant qu'assistante sociale et curatrice professionnelle. Il se réjouit de collaborer avec elles et leur souhaite plein succès et beaucoup de plaisir dans leurs nouvelles fonctions. (cm)

Agriculture **Kilian Zwahlen nommé en tant que** **responsable du recensement**

Suite à la démission de Dominique Oppliger de sa fonction de responsable du recensement de l'agriculture pour la commune de Saint-Imier, le Conseil municipal a nommé Kilian Zwahlen à ce poste.

Il remercie vivement Dominique Oppliger pour ses 18 ans de service dévoué et lui souhaite le meilleur pour la suite. Il se réjouit de collaborer dès à présent avec Kilian Zwahlen et lui souhaite plein succès et beaucoup de plaisir dans sa nouvelle fonction. (cm)

Représentations du Conseil municipal

L'Exécutif sera représenté le 6 septembre à la remise des prix « décoration florale 2024 » organisée par Pro Saint-Imier, tout comme le 11 septembre à la soirée des Ambassadeurs du Grand Chasseral. (cm)

Saint-Imier, le 20 août 2024